

„Rundum gelungene Sache“

Eishockey-Jubiläum

„Rundum gelungene Sache“

20.08.2014, 16:49 Uhr • Lesezeit: 1 Minute

Iserlohn. .

Die Eissportfreunde Griesenbrauck-Sümmern sind in Iserlohn der älteste existierende Amateur-Eishockeyklub. In diesem Jahr feiern sie ihren 40. Geburtstag. Am vergangenen Wochenende fand aus diesem besonderen Anlass ein zweitägiges Eishockeyturnier am Seilersee statt.

Nachdem zwei Mannschaften aus dem Mittleren Osten kurzfristig absagen mussten, galt es für die Organisatoren, zunächst einmal etwas zu improvisieren. Zudem sorgte das Roosters-Testspiel gegen Köln für einige Änderungen im Zeitablauf. „Aber es ist alles gut gelaufen“, blickt Vorsitzender Frank Lehmann auf das Turnier zurück. „Es war eine rundum gelungene Sache.“ Allerdings hätte er sich eine etwas größere Zuschauerresonanz erwartet.

Sein Dank galt der Konditorei Spetsmann, die eine überdimensionale Geburtstagstorte gebacken hatte, dem Physio-Team Reese, das die Einnahme aus der Spielermassage an einen Kindergarten weiterleitete, und den Young Roosters, die die Bewirtung übernommen hatten.

Vize-Bürgermeister Karsten Meininghaus nahm die Siegerehrung vor. Den Pokal gewann das Auswahlteam Dortmund/Soest/Iserlohn u. a. mit Bernd und Patrik Schnieder vor den Börde-Indianern aus Soest mit Ex-ECD-Spieler Martin Ebel, dem HCT Rebels und den Phantoms Iserlohn. Fünfter wurden die gastgebenden Eissportfreunde, Schlusslicht schließlich die Cologne Sharks.